



Mémorial Olivier Barras 2024

Une nouvelle formule qui a de l'avenir

Le Hongkongais
Taichi Kho,
vainqueur du 60^e
Mémorial Olivier
Barras

/ Claude-Alain Zufferey

Le 60^e Mémorial Olivier Barras «The Omega European Masters Qualifier» s'est déroulé du 25 au 27 juin dernier. Il a été remporté par le Hongkongais Taichi Kho: 10 en dessous du par, avec un superbe -6 lors du dernier tour. Sur le parcours Severiano Ballesteros, la Suisse a fait fort en plaçant neuf de ses représentants dans le top 15. Grâce à l'implication du Swiss PGA Tour, le prize-money de la manifestation est passé de 15'000 à 25'000 francs. «*Nous avons une nouvelle fois fait le plein avec 140 joueurs. Mais il est vrai que l'augmentation de la dotation nous a permis d'attirer de meilleurs professionnels*», relève Pascal Schmalen, directeur du Golf-Club Crans-sur-Sierre.

Un Pro-Am avec 47 équipes

La présence de pros mieux cotés a également eu une influence positive sur l'attractivité du Pro-Am Bizjet qui s'est disputé le lundi précédant. «*Avec 47 équipes inscrites, nous avons pu mettre sur pied une belle compétition. C'est aussi une journée réussie comme celle-là qui fait vivre le Mémorial*», poursuit Pascal Schmalen.

Afin de poursuivre le développement de ce tournoi d'importance majeure, ses organisateurs souhaitent encore augmenter le prize-money lors des années à venir! Et surtout, ils vont conserver la possibilité de donner au gagnant du Mémorial Olivier Barras un ticket d'entrée au tableau principal de l'Omega European Masters.

The 60th Olivier Barras Memorial "The Omega European Masters Qualifier" took place from 25 to 27 June. It was won by Hong Kong's Taichi Kho: 10 under par, with a superb -6 in the final round.

On the Severiano Ballesteros course, Switzerland performed well with nine of its representatives in the top 15. Thanks to the involvement of the Swiss PGA Tour, the prize money for the event was increased from CHF 15,000 to CHF 25,000. "*Once again, we had a full house with 140 players. But it's true that the increase in the prize money enabled us to attract better professionals*" as Pascal Schmalen, Director of the Golf-Club Crans-sur-Sierre comments.

A Pro-Am with 47 teams

The presence of better-rated pros also had a positive influence on the appeal of the Pro-Am Bizjet, which took place on the previous Monday. "*With 47 teams registered, we were able to put on a great competition. It's also a successful day like this that brings the Memorial to life*" as Pascal Schmalen explains further.

In order to continue developing this major tournament, the organisers hope to increase the prize money even more in future years! Above all, they will also retain the possibility of giving the winner of the Olivier Barras Memorial an entry ticket into the main draw for the Omega European Masters.